

FERIA INTERNACIONAL GANADERA

Unos novecientos ejemplares de distintas razas salen a subasta a partir de hoy en la FIG'92 de Zafra

El retinto abre la jornada con la presencia de un total de 213 ejemplares

JAVIER CARRETERO
ZAFRA

Las subastas que hoy se inician marcan la recta final de la FIG'92 y, por otra parte, el pulso económico y la animación de los ganaderos, vendedores y compradores. Magníficos ejemplares de las razas ovina, caprina, bovina y porcino ibérico llenarán de ecos el hemisferio de subastas, esperándose, al decir de los organizadores, que las jornadas que finalizarán el sábado, pueden representar un buen capítulo en la estimación global de la feria y en su contabilidad, punto decisivo en toda feria ganadera.

Entre las razas concurrentes a subastas se encuentra la de los charoleses que van a representar un total de 80 novillos y 110 hembras; se va a disputar el primer premio especial del Quinto Centenario, con la participación de portugueses y franceses. El presidente de la Asociación de Criadores Charoleses, Agustín Reyna, ha indicado al respecto que "esta raza goza de una gran calidad morfológica, aunque en estos momentos, al igual que todas las razas, se encuentra afectada por la climatología y el ele-



Los primeros en ser subastados serán los ejemplares de retinto. (ARCHIVO)

vado coste que estamos sufriendo con respecto a la estructura de la CE; a pesar de ello, estos animales de la raza charolesa tienen un gran futuro".

De la raza retinta se presentan a subastas 56 machos y 191 hembras, también de calidad excepcional, criados en la región extremeña y la vecina Andalucía.

En cuanto al merino, cuya su-

basta tiene lugar mañana día 9, son 113 ejemplares, de los cuales 43 son machos y 70 hembras. Los ganaderos han hecho un gran esfuerzo dentro de los malos momentos que atraviesa el sector, registrando la mejora genética que sitúa a España en un buen lugar.

El porcino ibérico y las diferentes especies de precoces volverán a ocupar la atención de criadores y

público. Los presidentes y técnicos de las distintas especies ganaderas han manifestado su confianza de que las subastas sean un importante renglón en esta feria y ello a pesar de las circunstancias adversas que concurren: la climatología, la PAC, la situación de los mercados interiores, etc.

POTENCIAL GANADERO

De enorme potencial ganadero calificó a la feria de Zafra el vicepresidente de la Sociedad Rural Argentina que la visitó en fechas pasadas. Enrique Crotto quedó gratamente sorprendido de la calidad y cantidad de animales presentes en las naves, como asimismo de las instalaciones ampliadas y remozadas en el ferrial. Especial interés mostró el argentino en las razas caprina y ovina, tanto para carnes como para la producción de leche, asegurando que España y Argentina "pueden tener como eje la crianza de estos animales de carne y leche que en España son de gran calidad". También manifestó que en la crianza de animales en España y su país, los métodos son similares y, por lo tanto, los problemas y soluciones son muy parecidos.

BREVES

La CE estima un descenso de 16 millones de toneladas en la última cosecha de cereales

Las estimaciones de la CE sobre la cosecha de cereales comunitaria apuntan a una baja generalizada de las producciones, debido principalmente a la sequía que hubo en mayor o menor grado en algunos de los países de la CE. De esta manera, la última campaña cerealista arroja una cosecha inferior en cantidad en cada uno de los granos a la de 90-91, que será de 9 millones de toneladas menos en cebada; de 4,5 a la baja en trigo blando y más de 2 inferior en trigo duro. En total, la cosecha comunitaria de cereal se verá reducida en cerca de 16 millones de toneladas en la presente campaña.

Ayudas a la exportación de 118.000 toneladas de cebada española

El Comité de cereales de la CE ha aprobado nuevas ayudas para la exportación de 118.000 toneladas de cebada de España. 60.000 toneladas saldrán del mercado libre y el resto de las existencias en intervención. Las ayudas que reciben las exportaciones españolas de cebada superan en unos 10 ó 12 ecus/Tm. a las cantidades que se conceden al resto de los Estados miembros.

VEN A ZAFRA 92

FERIA INTERNACIONAL GANADERA DEL QUINTO CENTENARIO

Tendrás mucho ganado.



FERIA INTERNACIONAL GANADERA DEL QUINTO CENTENARIO F.I.G. ZAFRA 92

CICLO DE OTOÑO

16 DE SEPTIEMBRE - 11 DE OCTUBRE

Jornadas y Congresos sobre Raza Retinta, Razas Criollas, Razas Autóctonas,
Simposio Monográfico del Cerdo Ibérico

DIA 8 DE OCTUBRE

Subasta de Reproductores Selectos de Ganado Vacuno de Raza Retinta

21,00: Teatro, "La viuda valenciana", de Lope de Vega,
Compañía de Teatro Estable de Cáceres

Banesto

PATROCINADOR OFICIAL

DE LA FERIA INTERNACIONAL GANADERA DEL QUINTO CENTENARIO, ZAFRA 1992

CON LA COLABORACION DE

